

か ど ひいらぎ

香童の柊

No. 7

壬生町立稲葉小学校 学校便り
平成29年6月14日
文責：校長 廣田 昌英

スーパークールビズ

6月からは「クールビズ」の進化形「スーパークールビズ」が実施されてます。

例えば男性なら、ポロシャツと綿パン等の軽装で暑さを乗り切りましょう、というものです。9月いっぱいまで続きます。御理解と御協力をお願いします。

おい、おまえ...

個性派ぞろいの17人の2年生、それを束ねるのは関口智央先生です。クラスのあちらこちらからけっこう突拍子のない発言が飛び出しますが、関口先生は表情一つ変えずに静かになるのをじっと待ちます。そしていきなり「ニッ」と笑って話し出し、子どもたちをグッと引きつけています。

ある日の昼休み、関口先生は子どもたちと校庭で遊んでいましたが、ふと子どもたちの群れからはずれ、校庭南のブランコに向かって歩き出しました。たった一人でブランコに座っている子を発見したようでした。そして隣のブランコに腰をかけ、なにやら会話を始めたのです。それはまるでドラマの甘いワンシーンです。私の想像では、

「おい、おまえ、何かあったのかい？」

「ううん、何もないよ。ただ...。」

「ただ... どうしたんだい？」

「やっぱりなんでもない。大丈夫。ありがとう！」

「そうか... 俺にだけは何でも話してくれよ。」

ってところです。一人でいる子を放っておけない、なんて優しい独身男性なのでしょう！ちなみにブランコに座ってた子、男の子でした。

グリーンタイム

お天気についてはまったくツキに見放されている、自称「雨女」の野中先生が計画

を立ててくれました。なので、予想通り雨で中止になり、延期して5月29日（月）、31日（水）に実施しました。花壇の花の植え替えです。本校の子ども達、相変わらずよく働きます。一人としてサボる子はいません...っと、いました！一人の男の子が手のひらをじっと見つめて、まるで静止画像のように動きません。ダンゴムシでも観察しているのかと近づくと、私に気付いた男の子は得意げに、手のひらに乗せたものを見せてくれました。それは発芽したてのアサガオの種でした。さぞかし感激したんでしょうね。とってもいい顔してました。その感性、いつまでも大切にしたいです。私は... 取り戻せるでしょうか？

お願い、ほんの少し！

県別の塩分摂取量で、栃木県民は全国で10位前後、けっこう上位に位置しています。そして、食習慣が確立される時期の小学生にとっては、薄い味付けで薄味の食習慣をつけることが大切なようです。塩分をたっぷり含むスナック菓子などもってのほかなのです。

さて、本校の荒井淑子学校栄養士は、町内初の共同調理場で3小学校分の給食調理の指揮をとっています。しかしその味付け....私にとっては少々塩分が物足りないのです。そこで、私は荒井さんにささやかな抗議を行いました。「もうちょっと味が濃くてもいいのかなあ...。」すると荒井さんはニコッと笑って「あらそうですか、すいません。でも、いつも我が家ではこんなもんなんですけどねえ。」.....。きっと荒井さんの旦那様、愛されているんでしょうね...。お願い荒井さん、私には愛よりもほんの少しの塩分を！

でも、優先すべきは子どもたちの食習慣ですよ。